

LOUIS-FÉLIX LAPORTE DEVIENT MEMBRE DU CLUB RICHELIEU DE JOLIETTE

Le 20 janvier dernier, le Club Richelieu de Joliette a ouvert ses portes à un 3^e nouveau membre pour la saison 2014-2015. En effet, Louis-Félix Laporte, conseiller en placement chez CIBC Wood Gundy, est devenu la dernière recrue du généreux club. Les Richelieu lui souhaitent la bienvenue.



Sur la photo : Sylvain Roy, président du club, Louis-Félix Laporte, Benjamin Laporte, parrain du nouveau membre et René Martin, président d'élections lors de cette soirée.